

Mit Sinnesfreuden für die gute Sache: 3b IDO feiert Genuss-Event

Sich und anderen etwas Gutes zu tun, gehört zur Unternehmensphilosophie des Lauffener Büroherstellers 3b IDO, dessen Geschäftsführer Jörg Scholz sich auch als aktiver Kiwanier für die Verbindung von sozialer Verantwortung und Unternehmertum engagiert.

Mit den 1. Lauffener Sinnesfreuden hat das Familienunternehmen jetzt zu einer ganz besonders gelungenen Kombination aus Kunst und kulinarischem Genuss eingeladen, die ganz im Zeichen des guten Geschmacks stand. Rund 150 geladene Gäste erlebten zunächst die Vernissage einer hauseigenen Kunstaussstellung, die sich durch die Büro-Räumlichkeiten und Show-Rooms über drei Stockwerke erstreckte und zum Flanieren und Entdecken einlud. Mit Sabine Wahl, Marion Moos und Klaus-Dieter Ilgner versammelte Familie Scholz drei Künstler, mit denen bereits eine längere Partnerschaft besteht und deren Objekte besonders gut mit den modernen Einrichtungswelten harmonieren.

Den eigenen Anspruch an Design und optische Highlights unterstrich 3b IDO an diesem Abend außerdem durch die Überraschungspräsentation der neuen Einrichtungsserie Skyline, die live enthüllt wurde: Als Exklusiv-Programm speziell für Chef-Arbeitsplätze besticht diese durch einen modernen, großstädtischen Look und smarte Features, wie zum Beispiel die „Push-to-open“-Funktion, die absteigende oder störende Griffe überflüssig macht und in Kombination mit den flächenbündigen Abschlüssen für eine puristische



Vom Maschinenpark zur coolen Party-Lounge – die Fertigungshalle von 3b IDO.



Gemeinsam für den Tierschutz (von links): Jörg und Susanne Scholz, Silke Anders (Tierheim Heilbronn), Zuzana (Markenrepräsentantin 3b IDO) und Jochen Hermann (Volksbank Brackenheim-Güglingen).

Anmutung sorgt. Die hochwertige Ausführung, zum Beispiel mit Chromgestellen und die Liebe zum Detail stehen dabei kennzeichnend für die außerordentliche Qualität der Serie. Jörg Scholz führte aus, dass Skyline ebenso wie alle Einrichtungslösungen von 3b IDO in unterschiedlichen Materialien, Oberflächen und Sondergrößen erhältlich sind, sodass individuelle Anpassungen vorgenommen werden können.

Der zweite Teil des Abends stand dann ganz im Zeichen der leiblichen Genüsse. Sternekoch Benjamin Schuster vom Stuttgarter Restaurant Délice überraschte die

Gäste mit einem 5-gängigen Flying Gourmet-Menü. Als Ehemann von Sabrina Schuster, geborene Scholz, die ebenfalls Mitglied der Geschäftsführung ist, hatte der erfahrene und weitgereiste Küchenchef zwar ein Heimspiel, dennoch war die Location – die eigens für dieses Event eingerichtete und dekorierte Fertigungshalle – eine ungewöhnliche Herausforderung. Wo am Vormittag noch Büro- und Objekteinrichtungen für Kunden aus ganz Europa gefertigt wurden, erstrahlte am Abend eine schicke Eventlocation mit Bars, Bühne und einer Wein-Probier- und Flanierlounge. Überhaupt – die Weine: Sechs Spitzenweingüter aus der Region

sowie die Sektkellerei Kessler haben sich mitten in der Weinlese die Zeit genommen und das Beste aus ihren Kellern nach Lauffen mitgebracht. So durfte unter fachkundiger und charmanter Führung durch Evangelos Pattas, Délice-Inhaber sowie 2007 ausgezeichnete „Sommelier des Jahres“, nach Herzenslust degustiert und verglichen werden, sodass so mancher Besucher einen neuen Lieblingswein für sich entdecken konnte. Kein Wunder, dass bei der anschließenden Wein-Auktion, die Pattas souverän und kenntnisreich moderierte, sämtliche zur Versteigerung anstehenden Weine zügig den Besitzer wechselten und die Gäste gerne zu Gunsten des Heilbronner Tierheims mitboten.

Engagement für den Tierschutz

Als Tierliebhaber und Hundebesitzer engagieren sich Jörg und Susanne Scholz schon seit einiger Zeit für das Heilbronner Tierheim. Für den Neubau lieferte 3b IDO im Rahmen eines Sponsorenvertrags Büromöbel im Wert von 30.000 Euro und Familie Scholz freute sich besonders über eine ergänzende Spende der Volksbank Brackenheim-Güglingen sowie das spontane Spenden-Engagement am Event-Abend.

Zu den Klängen von Acoustic Groove wurde jedenfalls bis spät in die Nacht gefeiert und die einzigartige Atmosphäre der 1. Lauffener Sinnesfreuden genossen. Gäste, Kunden und Freunde des Hauses waren sich einig: Vom gemeinsamen Genießen haben alle profitiert. Es soll nicht das letzte Event dieser Art gewesen sein.

www.3bido.com



Büros ganzheitlich eingerichtet



3b IDO Geschäftsleitung
Susanne und Jörg Scholz, Sabrina Schuster

Büro- und Objekteinrichtungen – das ist unser Metier. Persönliche Beratung, perfekte Planung und eine maßgeschneiderte Fertigung zeichnen uns dabei aus. Wir schaffen Arbeitswelten nach ganzheitlichen Aspekten. Neben der reinen Büromöbelherstellung, beschäftigen wir uns mit Fragen der flexiblen Raumaufteilung, Beleuchtung, Akustik, Medientechnik, Ergonomie und vielem mehr. Wir schaffen gute Atmosphäre am Arbeitsplatz durch vielfältige Material-, Farb-, Design- und Dekor-Varianten und liefern Ihnen komplette Lösungen vom repräsentativen Empfangsbereich, über Konferenzsäle bis hin zu Casino und Teeküchen. Unabhängig davon, ob Sie sich komplett neu einrichten oder Ihre Arbeitsräume nur optimieren möchten.

Europaweit aktiv betreuen wir vom kleinen Mittelständler aus der Region, über den öffentlichen Dienst bis hin zu Großunternehmen Kunden von A wie Autohaus bis Z wie Zahnarztpraxis aber auch Kliniken, Hotels oder Produktionsräume – kurzum, alles was es einzurichten gilt. Egal, ob Sie 10 oder 100 Arbeitsplätze benötigen, 3b IDO schafft Räume, in denen Menschen gut und gerne arbeiten.

Jörg Scholz
Ihr Jörg Scholz

**DER Hersteller
für Büro- und
Objekteinrichtung**

3b IDO
Jörg Scholz GmbH

3b IDO Jörg Scholz GmbH
Hoher Steg 6 · 74348 Lauffen a. N.
Tel: 0 71 33 / 98 13 0
info@3bido.com · www.3bido.com

